
IL BILANCIO DEI PRIMI 100 GIORNI DELLA GIUNTA LEPORE

1) 21 ottobre 2021 - Il Comune istituisce l’Ufficio Portici Patrimonio Mondiale. La pri-
ma delibera della Giunta Lepore crea l’unità che gestirà il nuovo sito Unesco

La prima delibera approvata dalla Giunta del Comune di Bologna che si è riunita per la pri -
ma volta il 21 ottobre nella sede della Città metropolitana, ha istituito la nuova unità inter -
media Portici  Patrimonio Mondiale.  Un adeguamento all’organizzazione della macchina 
comunale deciso dopo la notizia, il 28 luglio 2021, che la 44a sessione del Comitato del 
Patrimonio Mondiale Unesco aveva iscritto nella Lista del Patrimonio Mondiale, il sito se-
riale I Portici di Bologna.

2)  23 ottobre 2021-  Inaugurata la nuova via Milano pedonale per sperimentare usi 
creativi e non convenzionali dello spazio pubblico
 
Giochi disegnati a terra, orto didattico, tavolo multi-sport, panchine tubolari, pedane e va-
sche alberate, si presenta così la nuova via Milano. Una sperimentazione non convenzio-
nale dello spazio pubblico per aumentarne la vivibilità e la bellezza, una trasformazione 
temporanea di un anno e mezzo che potrebbe diventare definitiva tenendo conto degli usi 
che le persone avranno fatto durante questa prima sperimentazione. 

3) 26 ottobre 2021 - Istituita la Cabina di Regia metropolitana FONDI PNRR

La squadra di governo metropolitana si riunisce per la prima volta al completo (assessori  
del Comune di Bologna, delegati del Sindaco, Consiglieri comunali delegati e Consiglieri  
metropolitani uscenti) e da il via libera all’atto del sindaco metropolitano Matteo Lepore 
con il quale viene istituita una Cabina di regia come organo di indirizzo politico che coordi -
nerà l’attuazione degli interventi del PNRR e dei fondi europei.
L’assessora Anna Lisa Boni coadiuva il Sindaco metropolitano nella conduzione della Ca-
bina di regia. Obiettivo: coordinare i progetti ed accelerare i tempi coinvolgendo l’intera or-
ganizzazione comunale e della città metropolitana e gli attori del territorio.



4) novembre 2021 – Parte il Piano integrato per la sicurezza urbana

Viene avviato il gruppo di lavoro trasversale tra i settori del Comune (Welfare, Cultura, 
Educazione, Cura dello spazio pubblico, Commercio, Polizia Locale, Manutenzione della 
città, Cittadinanza attiva) coordinato dalla Capo di Gabinetto, per la gestione integrata di  
progetti di zona sulla sicurezza urbana in chiave di prevenzione. Si lavora da un lato sulla 
prevenzione situazionale, per eliminare quei fattori di contesto che favoriscono il verifi-
carsi di episodi che generano insicurezza (ad esempio con la task force antidegrado e con 
progetti territoriali ad hoc che partiranno dalla primavera) o per introdurre sistemi di deter-
renza (come. il potenziamento del sistema di videosorveglianza). Dall’altro sulla  preven-
zione sociale attraverso il raccordo con le educative di strada, con area welfare su pre-
venzione abuso di sostanze stupefacenti e alcol e con ASP su grave emarginazione.
Vengono inoltre avviati tavoli di zona di confronto e monitoraggio periodici sulla sicurezza 
urbana, sia con residenti che con commercianti che si allargheranno anche oltre il centro 
storico.
Il tutto in un costante rapporto con le istituzioni preposte a garantire la sicurezza e l’ordine 
pubblico.

5) 3 novembre - Piano della Sicurezza stradale urbana, al via cantieri per 800mila 
euro

Partono una serie di cantieri per il Piano della Sicurezza Stradale Urbana per un valore 
complessivo di circa 800 mila euro. Il progetto riguarda aree stradali in cui si possono otte-
nere miglioramenti per la fruizione da parte dell'utenza debole, pedonale e ciclistica, con 
interventi di riqualificazione stradale, della segnaletica e delle modalità di organizzazione 
del traffico. 
Si inizia il 3 novembre con i lavori in via dell’Angelo Custode, poi toccherà alla Zona 30 
Corticella. Altri interventi inclusi nell'appalto sono quelli in viale Roma, via Spartaco, via 
Nosadella, via Del Fossato e via Orfeo (installazione di cuscini berlinesi) e altri interventi di 
minore entità o di sola segnaletica.

6) 4 novembre - Finanziato il progetto della Linea Verde del tram dal centro di Bolo-
gna a Castel Maggiore: 222 milioni dai fondi del PNRR

Via libera allo schema di decreto del Ministro delle Infrastrutture e della Mobilità Sostenibi -
le che indica tra gli interventi ammessi a finanziamento anche il progetto del tratto nord 
della seconda linea tranviaria di Bologna (Linea Verde), a servizio della direttrice Corti-
cella-Castel Maggiore. Un investimento di 222,142 milioni di euro a copertura dell’intero 
fabbisogno richiesto dal Comune di Bologna per realizzare l’opera e per la fornitura dei 
mezzi per la linea, lunga 7,4 km per 18 fermate: dal capolinea sud in via dei Mille fino a 
Castel Maggiore in un’area accessibile da via Di Vittorio, dove saranno il capolinea e un 
parcheggio auto d’interscambio con la tranvia. Resta per ora escluso il prolungamento ipo-
tizzato fino alla zona centrale dell’abitato di Castel Maggiore.



7)  4 novembre -  Lavori pubblici 2022: 110 milioni di euro per scuole, rigenerazione 
urbana, riqualificazione energetica, edilizia sociale, mobilità e verde

300 milioni di euro, di cui oltre 110 milioni nel 2022. Approvato lo schema di programma 
triennale dei lavori pubblici 2022-2024 e l’elenco dei lavori per il 2022 che prevede nuove 
scuole (come il nido Parco Grosso e quello di viale Lenin, il nuovo polo dell’infanzia in via 
Menghini, le nuove sedi delle scuole secondarie di primo grado Dozza e Besta, la demoli -
zione e ricostruzione dell’ex scuola dell’infanzia Gualandi,  oltre alla ristrutturazione del  
polo scolastico 0-6 Marzabotto e l’adeguamento sismico delle Carducci), progetti di rige-
nerazione urbana, nuova edilizia sociale, riqualificazione energetica di edifici pubblici 
e completamento della trasformazione a LED degli impianti di pubblica illuminazione; ri-
qualificazione di strade e interventi di segnaletica e messa in sicurezza; attuazione delle 
opere previste dal Biciplan; riqualificazione e messa in sicurezza di percorsi pedonali; ma-
nutenzione e riqualificazione del verde; rinnovo delle aree gioco dei parchi e interventi di 
forestazione.

8)  9 novembre 2021 - Il Comune decide di mantenere le azioni di Interporto. Via al 
gruppo di lavoro per l’Accordo metropolitano per la logistica etica

La Giunta approva la delibera che sancisce il mantenimento della partecipazione azionaria 
del Comune di Bologna alla società Interporto Bologna SpA, non confermando la dismis-
sione delle partecipazioni precedentemente approvata dal Consiglio comunale nel 2017. 
La delibera riconosce inoltre una nuova mission della società, che prevede il superamento 
delle attività di progettazione e realizzazione immobiliare quale core business per concen-
trarsi sulle attività relative alla logistica, per una maggiore etica e sicurezza sul lavoro.
Lo stesso giorno si insedia il gruppo di lavoro per l’Accordo metropolitano per la logisti-
ca etica che, con il coordinamento di esperti, presenterà a breve il documento. “Da Bolo-
gna – afferma il sindaco Matteo Lepore - chiediamo che ci siano regole a livello regionale 
e nazionale e una maggiore possibilità di controllo sui sub appalti, maggiori leve da parte 
nostra per una logistica più etica”. 

9) 10 novembre 2021 - Il sindaco Lepore eletto presidente della Conferenza Territoria-
le Sociale e Sanitaria Metropolitana: rilancio della campagna vaccinale

Con l’elezione del sindaco Lepore a presidente della Conferenza Territoriale Sociale e Sa-
nitaria Metropolitana e il mantenimento della delega alla Sanità in capo allo stesso, si apre 
una nuova fase che valorizza il ruolo del Sindaco come autorità sanitaria, mettendo la lotta 
al Covid e la campagna vaccinale al centro delle priorità dell’Amministrazione. Un ruolo 
che sarà strategico anche per ridisegnare la sanità territoriale cittadina.
La stretta collaborazione con Regione, Ausl e diverse realtà socio-sanitarie del territorio, 
ha consentito in questa fase della pandemia una maggiore capacità di risposta del tessuto 
cittadino alle iniziative di prevenzione e vaccinazione. Esempi ne sono l’individuazione 
dell’hub vaccinale a Bologna (padiglione 33 della Fiera) operativo dai primi di dicembre, o 
la campagna vaccinale con la promozione di iniziative di informazione pubblica rivolte in 
particolar modo alle categorie più fragili e alla fascia d’età dei più piccoli: i dialoghi on line 



con i pediatri e l’allestimento della clinica mobile di Coesia per le vaccinazioni 5-20 anni ad 
accesso diretto in Piazza Maggiore aperta il 12 gennaio.

10) 11 novembre 2021 - Bologna Servizi Cimiteriali: dalla Giunta ok a investimenti per 
oltre 6,5 milioni di euro in tre anni: verranno realizzati la Casa del Commiato e il  
nuovo obitorio

La Giunta approva il bilancio 2021-2023, comprensivo del piano assunzioni e del piano de-
gli investimenti, di Bologna Servizi Cimiteriali, società di cui detiene la quota di maggioran-
za del 51%. Gli  investimenti, oltre 6,5 milioni di euro nel triennio, prevedono: amplia-
mento del forno crematorio; risanamento e tinteggiatura della parte monumentale; riorga-
nizzazione e messa in sicurezza della parte da destinare a uffici; completamento del nuo-
vo chiostro che ospiterà l’ossario; realizzazione della Casa del Commiato e del nuovo obi-
torio. Sul piano delle assunzioni è previsto l’inserimento di sei figure entro la fine dell’anno.

11)  12 novembre 2021 -  Mobilità, la Giunta istituisce la cabina di regia per gli inter-
venti infrastrutturali

La Giunta approva l’istituzione della cabina di regia Infrastrutture per la mobilità sostenibi-
le, presieduta dall’assessora Valentina Orioli. Obiettivo: seguire la realizzazione di inter-
venti di elevata complessità progettuale, procedurale e attuativa, a partire  dal  tram  dal 
Passante di nuova generazione, e da P.I.M.BO (Progetto Integrato Mobilità Bolognese).

12) 22 novembre 2021 - Casa, stanziamento straordinario di 640 mila euro per garan-
tire il contributo per l'affitto a tutti gli aventi diritto

Uno stanziamento straordinario del Comune di 640 mila euro per consentire a tutte le 785 
persone idonee al bando ma rimaste escluse per insufficienza di copertura finanziaria, di  
accedere al contributo affitto 2021. 
Con questo ulteriore stanziamento l’impegno economico complessivo per il contributo affit -
to 2021 supera i 10 milioni di euro (di cui oltre il 40% sono risorse proprie del Comune) e  
copre quasi 8.400 istanze. Un’edizione eccezionale del bando per l’affitto: basti pensare 
che nel 2019 l’impegno economico era stato di circa 2,7 milioni di euro e le istanze meno 
di 1.800.  

13) 29 novembre 2021 - Al via la piantumazione di oltre 2.000 nuovi alberi. Pubblicato 
l’avviso per le Consulte comunali: per la prima volta ci sarà quella del Verde

Tra novembre e la fine dell’inverno le piantumazioni avviate e previste dal Comune negli  
negli spazi verdi della città vedranno comparire 2.117 nuovi alberi, che andranno a mi-
gliorare positivamente il già ricco bilancio arboreo comunale che ammonta a quasi 85mila 
esemplari (contro i 79.000 della primavera del 2016).
Il 29 novembre viene inoltre avviata la procedura per l'adesione alle Consulte comunali  
che vede al suo debutto la Consulta del verde che, dopo la deliberazione del Consiglio 
comunale del 31/05/2021, verrà istituita in questo mandato per la prima volta quale organi-



smo consultivo e di sostegno all'Amministrazione comunale nella definizione degli indirizzi 
inerenti le tematiche ambientali. 

14) 29 novembre – Il rilancio del Teatro Comunale

Il rilancio del ruolo del Teatro comunale a livello nazionale ed internazionale con iniziative 
che riguardano la struttura, con il progetto di riqualificazione del Teatro, che cambierà an-
che il volto di Piazza Verdi; la pianta organica, con l’accordo raggiunto con i lavoratori per 
l’aumento a 250 unità; e la scelta della nuova direttrice musicale, Oksana Lyniv, artista di 
grande valore, considerata tra le direttrici di orchestra più interessanti a livello internazio-
nale e prima donna a ricoprire la carica di direttrice musicale in una Fondazione lirico-sin-
fonica italiana.

15) 1 dicembre 2021 – Scatta il Piano freddo: 225 nuovi posti per dare riparo alle per-
sone senza dimora

Dal 1 dicembre scatta il Piano Freddo con cui il Comune di Bologna, nei mesi invernali fino 
al 31 marzo 2022, assicura l’accoglienza notturna alle persone senza dimora. Il numero di 
posti per rafforzare l’accoglienza durante l’inverno parte quest’anno da 225 che si somma-
no all’accoglienza ordinaria che Bologna mette a disposizione durante tutti i mesi 
dell’anno, per un numero complessivo di 550 posti.
La città si conferma come esperienza pilota in Italia per quello che riguarda la gestione di-
retta di un Comune di questo tipo di accoglienza, rivolta alle fasce più fragili della comuni-
tà.

16) 1 dicembre 2021 - Dal Comune 150 mila euro per misure di sostegno alimentare. I 
fondi saranno ripartiti tra le mense gestite da soggetti del terzo settore

La Giunta stanzia 150 mila euro per soggetti del terzo settore impegnati in iniziative di soli-
darietà alimentare. L’obiettivo è quello di rispondere ai bisogni sociali accresciuti in relazio-
ne all’emergenza epidemiologica da Covid-19 supportando e incrementando la capacità di  
risposta delle realtà operanti sul territorio cittadino nel reperimento di risorse alimentari e 
generi di prima necessità e nella distribuzione di pasti quotidiani alle persone e famiglie in  
difficoltà.
I contributi sono stati ripartiti tra la rete delle mense della Caritas Diocesana, l’Associazio-
ne CIVIBO (Cucine Popolari),  Antoniano ONLUS, Banco di Solidarietà ODV, Coordina-
mento Volontariato Lame ODV (Emporio solidale di Via della Beverara).

17) 7 dicembre 2021 – Via al progetto della Linea Blu del tram dal centro di Bologna a 
Casalecchio

La Giunta approva gli indirizzi per avviare la progettazione del tratto sud-ovest della Linea 
Blu, sulla direttrice Bologna - Stadio Dall’Ara - Casalecchio di Reno. 
La Linea Blu si dovrà collegare funzionalmente alla tratta nord della Linea Verde, già finan-
ziata e in corso di progettazione, andando così a costituire la seconda linea tranviaria della 

https://www.comune.bologna.it/servizi-informazioni/seconda-linea-tranviaria-bologna-linea-verde


rete bolognese, che collegherà Casalecchio a Corticella e Castel Maggiore passando per 
Bologna.
Il servizio di progettazione dovrà comprendere un nuovo sistema di trasporto con impianto 
a  fune per  collegare  via  Porrettana con il  Santuario  della  Madonna di  San Luca,  con 
un’integrazione e una connessione tra i due sistemi.

18) 9 dicembre 2021 - Inaugura Innovazione Urbana Lab: tra Palazzo d’Accursio e Sa-
laborsa il nuovo spazio che propone un racconto della città e dei suoi cambiamenti

Aprono al pubblico gli spazi di Innovazione Urbana Lab, tra Palazzo d’Accursio e Salabor-
sa, grazie a un processo di ricerca, progettazione e allestimento coordinato dalla Fonda-
zione per l’Innovazione Urbana e reso possibile dalla collaborazione tra il Comune e l’Uni-
versità di Bologna.
Uno spazio di progettazione delle trasformazioni in corso a Bologna e di racconto di tali 
processi, con cittadini e cittadine che diventano protagonisti di una narrazione inedita della  
città, tra cultura, politica, economia, trasformazioni urbane e transizione ecologica. 

19) 11  dicembre 2021 - Apre al Centro Interculturale Zonarelli lo Sportello Antidiscri-
minazioni

Uno sportello specializzato nella presa in carico delle discriminazioni su basi razziali, etni -
che, religiose, per origine o provenienza: al Centro Interculturale Zonarelli apre lo SPAD - 
Sportello Antidiscriminazioni per orientare le persone vittime o testimoni di discriminazioni 
prendendo in carico le loro segnalazioni e valutando le soluzioni più adeguate: mediazione 
interculturale, intermediazione e mediazione dei conflitti, relazione con l'agente discrimi-
nante, supporto legale, psicologico ed emozionale. Lo sportello conta su 35 operatrici ed 
operatori, di cui 5 comunali e 30 provenienti dal mondo del terzo settore, come associazio-
ni delle comunità di stranieri o interculturali che aderiscono al Centro Zonarelli o membri 
della rete territoriale antidiscriminazioni. 

20) 13  dicembre 2021 – Salaborsa compie vent’anni e raddoppia: presentato il pro-
getto di Salaborsa Lab in Vicolo Bolognetti

In occasione del ventennale di Salaborsa viene presentato il progetto della nuova bibliote-
ca Salaborsa Lab che prenderà vita nella primavera 2022 in vicolo  Bolognetti nella sede 
della storica biblioteca dedicata a Roberto Ruffilli:  questa nuova biblioteca diventerà un 
centro operativo per l’elaborazione e l’offerta di laboratori e percorsi trasversali, per la ri-
cerca e la sperimentazione nel campo della lettura e di nuovi linguaggi e tecnologie – ga -
ming, coding, robotica, fablab, etc. – e si farà promotrice per la progettazione di nuove pro-
poste educativo/formative dell’intero sistema bibliotecario cittadino.

21) 14 dicembre 2021 - Contrasto alla violenza di genere, raddoppiato il  contributo 
del Comune alle associazioni: 148 mila euro aggiuntivi

La Giunta approva l'erogazione di  148 mila euro di contributi aggiuntivi da destinare alle 
associazioni impegnate in attività di contrasto alla violenza di genere. Oltre ai 48 mila euro 



integrativi già inseriti in bilancio e finanziati grazie al 5 per mille Irpef destinato al Comune,  
l'Amministrazione ha deciso di prevedere ulteriori 100 mila euro finanziati attraverso il fon-
do di riserva, più che raddoppiando così il proprio impegno. I contributi saranno ripartiti tra 
le associazioni che garantiscono ospitalità in pronta e seconda accoglienza, consulenza, 
ascolto e sostegno. 

22) 16 dicembre 2021 – Al via nuove linee di PEDIBUS: salgono a 25 gli “scuolabus a 
piedi” con circa 300 bambini

Inaugurano 4 nuove linee di Pedibus all’Istituto Comprensivo 4 al Quartiere Navile. Salgo-
no così a 25 le linee Pedibus che interessano 12 scuole della città, circa 300 bambini e ol-
tre 130 accompagnatori. Gli scuolabus a piedi rappresentano una possibilità per le famiglie 
di rinunciare al mezzo privato sul tragitto casa-scuola, decongestionando il traffico, elimi-
nando l’inquinamento causato dall’automobile e dando ai più piccoli l’opportunità di muo-
versi in compagnia, in maniera sostenibile e salutare. “L’obiettivo – è il commento del Sin-
daco in occasione dell’inaugurazione - è coinvolgere tutte le scuole di Bologna per aumen-
tare gli spostamenti in sicurezza dei ragazzi e diminuire i brevi tragitti in auto”

23) 23 dicembre 2021 – Approvato il Bilancio da 1,3 miliardi di euro: tariffe e tributi 
fermi, anno record per gli investimenti, sul welfare il maggiore impegno  

Un bilancio da 1.328.150.000 euro che guarda al futuro della città e vuole dare risposte  
alle persone: fermi le tariffe e i tributi e 227 milioni di risorse sul welfare, il maggiore impe-
gno di risorse della spesa corrente. Il 2022 sarà un anno record per gli investimenti: sono  
con quasi 418 milioni di euro destinati a mobilità sostenibile e viabilità,  riqualificazione del 
nostro patrimonio, efficientamento energetico, verde pubblico e parchi. 

24) 28 dicembre 2021 - Via al Passante di nuova generazione 

Con il via libera del Consiglio comunale alla localizzazione del Passante in variante allo 
strumento urbanistico e la Conferenza dei servizi del 18 gennaio, si conclude l’iter istrutto-
rio e si passa alla fase operativa per la realizzazione di un’opera ferma da decenni. Un 
Passante di nuova generazione che potenzia le misure di mitigazione dell’impatto ambien-
tale e apre un laboratorio di innovazione permanente volto ad introdurre le migliori tecnolo-
gie verdi per rendere l’infrastruttura sempre più sostenibile. Tra le principali misure di miti-
gazione: oltre 130 ettari di aree verdi e boschive, con 34.305 nuovi alberi, 60.000 nuovi ar-
busti, 29 ettari di nuovi parchi urbani fruibili; 18 km di nuove barriere anti rumore, 15 km di 
piste ciclabili e la produzione di 50 MW di energia da fonti rinnovabili da collocare 
sull’infrastruttura e in edifici e spazi pubblici individuati da Comune di Bologna e Città me-
tropolitana. Via ai cantieri a inizio 2023. Attivazione immediata dell’Osservatorio di moni-
toraggio ambientale e l’istituzione di un comitato scientifico di alto livello che presidierà 
l’attuazione dell’opera e la sua progettualità altamente innovativa. 



25) 2 gennaio 2022 - PNRR, 20 milioni a Bologna per Villa Aldini, Teatro Comunale ed 
ex Parcheggio Giuriolo

Arrivano 20 milioni di euro di fondi PNRR per i progetti di rigenerazione urbana: 6 milioni 
per Villa Aldini, 5 per il Teatro Comunale e 9 per l’ex Parcheggio Giuriolo. Bologna rientra 
tra i comuni beneficiari  dei contributi,  confluiti  nell’ambito del PNRR per gli  anni 2021-
2026, da destinare a progetti di rigenerazione urbana. Per quanto riguarda il Teatro Comu-
nale e l’ex parcheggio Giuriolo i finanziamenti consentiranno il completamento di progetti 
già avviati. Al Giuriolo sono infatti già in corso i lavori del primo lotto; mentre per il Teatro il  
progetto del primo lotto è stato approvato a dicembre. A Villa Aldini verrà realizzata una 
scuola e un centro per l’arte.

26) 4 gennaio 2022 - PNRR, oltre 30 milioni di investimenti per l’edilizia residenziale 
pubblica a Bologna per la riqualificazione di due corti residenziali in zona Cirenaica 

La Regione Emilia-Romagna ha individuato i progetti di riqualificazione relativi ad immobili  
di edilizia residenziale pubblica ammessi al finanziamento del programma di investimenti 
complementari del PNRR. L’elenco viene ora trasmesso al Ministero delle infrastrutture e 
della mobilità sostenibile per l’approvazione finale entro il mese di marzo 2022.
Il Comune di Bologna sarà destinatario di oltre 30 milioni di euro per la riqualificazione di 
due corti residenziali in zona Cirenaica comprese tra le vie Bentivogli e via Libia. Si tratta  
di immobili del patrimonio comunale residenziale che necessitano di significativi interventi 
di riqualificazione complessiva, energetica, strutturale e per una migliore accessibilità.

27) 10 gennaio 2022 - Entra nel vivo il progetto di riqualificazione del Quadrilatero 
Scalo-Malvasia

Entra nel vivo il progetto per la riqualificazione del Quadrilatero tra le vie Malvasia, Pier de'  
Crescenzi, Casarini e dello Scalo: partono infatti i cantieri per la riqualificazione del giardi -
no, che diventerà Parco della Resilienza, e per l’abbattimento della vecchia palestra al po-
sto della quale sorgerà un nuovo padiglione per la comunità di residenti con Auditorium e 
Aula Polivalente.
L’investimento  complessivo  ammonta  a  7  milioni  di  euro  e  prevede  la  rigenerazione 
dell’area con la trasformazione di una parte degli attuali spazi pertinenziali in spazi di uso 
pubblico, realizzando un giardino pubblico liberamente fruibile e la riqualificazione energe-
tica degli edifici di edilizia residenziale pubblica.

28) 11 gennaio 2022 - Al via i lavori di costruzione del nuovo plesso scolastico Car-
racci per oltre 400 studenti e un investimento di 7,7 milioni 

Partono i lavori di ricostruzione del polo scolastico Carracci in via Felice Battaglia. Il can-
tiere avrà una durata di circa 18 mesi, più altri sei indispensabili per le certificazioni e i col-
laudi, per un finanziamento complessivo di  7,7 milioni di euro. Il  plesso scolastico, che 
ospiterà una scuola primaria e una secondaria di primo grado e nascerà nell’area dove è 
stata demolita nel 2019 la vecchia scuola Carracci, avrà una capienza massima di  405 
studenti.  



29) 12 gennaio 2022 - Pontelungo, parte la seconda fase della riqualificazione

Comincia la seconda fase dei lavori di riqualificazione, consolidamento e adeguamento del 
Pontelungo che restituiranno alla città una infrastruttura più sicura, bella e moderna, con 
una struttura nuova e più leggera (in acciaio), nuovi percorsi ciclopedonali ai lati del ponte, 
marciapiedi più larghi e accessibili, viabilità migliorata, nuova illuminazione pubblica a led, 
predisposizione per passaggio della linea rossa del tram, sistemazione e integrazione reti  
e servizi (gas, acqua, fibra, luce): 14 milioni di euro l’investimento.

30) gennaio 2022 -  In via Procaccini la prima piazza scolastica. Un allestimento tem-
poraneo permetterà di sperimentare un nuovo spazio pedonale

In via Procaccini  all’angolo tra via Di Vincenzo e Andrea da Faenza, in prossimità delle 
scuole medie Testoni Fioravanti, verrà creato un  nuovo spazio pedonale di circa 300 
mq, garantendo a studenti e studentesse maggiore autonomia e sicurezza nei percorsi 
tra casa e scuola e un’area dedicata al gioco e all’incontro, in coerenza con gli obiettivi del 
Piano Urbanistico Generale e del Piano per la Pedonalità Emergenziale. 
L’intervento sperimentale e temporaneo prevede di realizzare una piazza scolastica attrez-
zata, con arredi dedicata alle studentesse e agli studenti e più in generale a tutte le perso-
ne che frequentano l’area. 


	IL BILANCIO DEI PRIMI 100 GIORNI DELLA GIUNTA LEPORE
	1) 21 ottobre 2021 - Il Comune istituisce l’Ufficio Portici Patrimonio Mondiale. La prima delibera della Giunta Lepore crea l’unità che gestirà il nuovo sito Unesco
	La prima delibera approvata dalla Giunta del Comune di Bologna che si è riunita per la prima volta il 21 ottobre nella sede della Città metropolitana, ha istituito la nuova unità intermedia Portici Patrimonio Mondiale. Un adeguamento all’organizzazione della macchina comunale deciso dopo la notizia, il 28 luglio 2021, che la 44a sessione del Comitato del Patrimonio Mondiale Unesco aveva iscritto nella Lista del Patrimonio Mondiale, il sito seriale I Portici di Bologna.
	2) 23 ottobre 2021- Inaugurata la nuova via Milano pedonale per sperimentare usi creativi e non convenzionali dello spazio pubblico
	
	Giochi disegnati a terra, orto didattico, tavolo multi-sport, panchine tubolari, pedane e vasche alberate, si presenta così la nuova via Milano. Una sperimentazione non convenzionale dello spazio pubblico per aumentarne la vivibilità e la bellezza, una trasformazione temporanea di un anno e mezzo che potrebbe diventare definitiva tenendo conto degli usi che le persone avranno fatto durante questa prima sperimentazione.
	3) 26 ottobre 2021 - Istituita la Cabina di Regia metropolitana FONDI PNRR
	La squadra di governo metropolitana si riunisce per la prima volta al completo (assessori del Comune di Bologna, delegati del Sindaco, Consiglieri comunali delegati e Consiglieri metropolitani uscenti) e da il via libera all’atto del sindaco metropolitano Matteo Lepore con il quale viene istituita una Cabina di regia come organo di indirizzo politico che coordinerà l’attuazione degli interventi del PNRR e dei fondi europei.
	L’assessora Anna Lisa Boni coadiuva il Sindaco metropolitano nella conduzione della Cabina di regia. Obiettivo: coordinare i progetti ed accelerare i tempi coinvolgendo l’intera organizzazione comunale e della città metropolitana e gli attori del territorio.
	4) novembre 2021 – Parte il Piano integrato per la sicurezza urbana
	Viene avviato il gruppo di lavoro trasversale tra i settori del Comune (Welfare, Cultura, Educazione, Cura dello spazio pubblico, Commercio, Polizia Locale, Manutenzione della città, Cittadinanza attiva) coordinato dalla Capo di Gabinetto, per la gestione integrata di progetti di zona sulla sicurezza urbana in chiave di prevenzione. Si lavora da un lato sulla prevenzione situazionale, per eliminare quei fattori di contesto che favoriscono il verificarsi di episodi che generano insicurezza (ad esempio con la task force antidegrado e con progetti territoriali ad hoc che partiranno dalla primavera) o per introdurre sistemi di deterrenza (come. il potenziamento del sistema di videosorveglianza). Dall’altro sulla prevenzione sociale attraverso il raccordo con le educative di strada, con area welfare su prevenzione abuso di sostanze stupefacenti e alcol e con ASP su grave emarginazione.
	Vengono inoltre avviati tavoli di zona di confronto e monitoraggio periodici sulla sicurezza urbana, sia con residenti che con commercianti che si allargheranno anche oltre il centro storico.
	Il tutto in un costante rapporto con le istituzioni preposte a garantire la sicurezza e l’ordine pubblico.
	5) 3 novembre - Piano della Sicurezza stradale urbana, al via cantieri per 800mila euro
	Partono una serie di cantieri per il Piano della Sicurezza Stradale Urbana per un valore complessivo di circa 800 mila euro. Il progetto riguarda aree stradali in cui si possono ottenere miglioramenti per la fruizione da parte dell'utenza debole, pedonale e ciclistica, con interventi di riqualificazione stradale, della segnaletica e delle modalità di organizzazione del traffico.
	Si inizia il 3 novembre con i lavori in via dell’Angelo Custode, poi toccherà alla Zona 30 Corticella. Altri interventi inclusi nell'appalto sono quelli in viale Roma, via Spartaco, via Nosadella, via Del Fossato e via Orfeo (installazione di cuscini berlinesi) e altri interventi di minore entità o di sola segnaletica.
	6) 4 novembre - Finanziato il progetto della Linea Verde del tram dal centro di Bologna a Castel Maggiore: 222 milioni dai fondi del PNRR
	Via libera allo schema di decreto del Ministro delle Infrastrutture e della Mobilità Sostenibile che indica tra gli interventi ammessi a finanziamento anche il progetto del tratto nord della seconda linea tranviaria di Bologna (Linea Verde), a servizio della direttrice Corticella-Castel Maggiore. Un investimento di 222,142 milioni di euro a copertura dell’intero fabbisogno richiesto dal Comune di Bologna per realizzare l’opera e per la fornitura dei mezzi per la linea, lunga 7,4 km per 18 fermate: dal capolinea sud in via dei Mille fino a Castel Maggiore in un’area accessibile da via Di Vittorio, dove saranno il capolinea e un parcheggio auto d’interscambio con la tranvia. Resta per ora escluso il prolungamento ipotizzato fino alla zona centrale dell’abitato di Castel Maggiore.
	7) 4 novembre - Lavori pubblici 2022: 110 milioni di euro per scuole, rigenerazione urbana, riqualificazione energetica, edilizia sociale, mobilità e verde
	300 milioni di euro, di cui oltre 110 milioni nel 2022. Approvato lo schema di programma triennale dei lavori pubblici 2022-2024 e l’elenco dei lavori per il 2022 che prevede nuove scuole (come il nido Parco Grosso e quello di viale Lenin, il nuovo polo dell’infanzia in via Menghini, le nuove sedi delle scuole secondarie di primo grado Dozza e Besta, la demolizione e ricostruzione dell’ex scuola dell’infanzia Gualandi, oltre alla ristrutturazione del polo scolastico 0-6 Marzabotto e l’adeguamento sismico delle Carducci), progetti di rigenerazione urbana, nuova edilizia sociale, riqualificazione energetica di edifici pubblici e completamento della trasformazione a LED degli impianti di pubblica illuminazione; riqualificazione di strade e interventi di segnaletica e messa in sicurezza; attuazione delle opere previste dal Biciplan; riqualificazione e messa in sicurezza di percorsi pedonali; manutenzione e riqualificazione del verde; rinnovo delle aree gioco dei parchi e interventi di forestazione.
	8) 9 novembre 2021 - Il Comune decide di mantenere le azioni di Interporto. Via al gruppo di lavoro per l’Accordo metropolitano per la logistica etica
	La Giunta approva la delibera che sancisce il mantenimento della partecipazione azionaria del Comune di Bologna alla società Interporto Bologna SpA, non confermando la dismissione delle partecipazioni precedentemente approvata dal Consiglio comunale nel 2017. La delibera riconosce inoltre una nuova mission della società, che prevede il superamento delle attività di progettazione e realizzazione immobiliare quale core business per concentrarsi sulle attività relative alla logistica, per una maggiore etica e sicurezza sul lavoro.
	Lo stesso giorno si insedia il gruppo di lavoro per l’Accordo metropolitano per la logistica etica che, con il coordinamento di esperti, presenterà a breve il documento. “Da Bologna – afferma il sindaco Matteo Lepore - chiediamo che ci siano regole a livello regionale e nazionale e una maggiore possibilità di controllo sui sub appalti, maggiori leve da parte nostra per una logistica più etica”.
	9) 10 novembre 2021 - Il sindaco Lepore eletto presidente della Conferenza Territoriale Sociale e Sanitaria Metropolitana: rilancio della campagna vaccinale
	Con l’elezione del sindaco Lepore a presidente della Conferenza Territoriale Sociale e Sanitaria Metropolitana e il mantenimento della delega alla Sanità in capo allo stesso, si apre una nuova fase che valorizza il ruolo del Sindaco come autorità sanitaria, mettendo la lotta al Covid e la campagna vaccinale al centro delle priorità dell’Amministrazione. Un ruolo che sarà strategico anche per ridisegnare la sanità territoriale cittadina.
	La stretta collaborazione con Regione, Ausl e diverse realtà socio-sanitarie del territorio, ha consentito in questa fase della pandemia una maggiore capacità di risposta del tessuto cittadino alle iniziative di prevenzione e vaccinazione. Esempi ne sono l’individuazione dell’hub vaccinale a Bologna (padiglione 33 della Fiera) operativo dai primi di dicembre, o la campagna vaccinale con la promozione di iniziative di informazione pubblica rivolte in particolar modo alle categorie più fragili e alla fascia d’età dei più piccoli: i dialoghi on line con i pediatri e l’allestimento della clinica mobile di Coesia per le vaccinazioni 5-20 anni ad accesso diretto in Piazza Maggiore aperta il 12 gennaio.
	10) 11 novembre 2021 - Bologna Servizi Cimiteriali: dalla Giunta ok a investimenti per oltre 6,5 milioni di euro in tre anni: verranno realizzati la Casa del Commiato e il nuovo obitorio
	La Giunta approva il bilancio 2021-2023, comprensivo del piano assunzioni e del piano degli investimenti, di Bologna Servizi Cimiteriali, società di cui detiene la quota di maggioranza del 51%. Gli investimenti, oltre 6,5 milioni di euro nel triennio, prevedono: ampliamento del forno crematorio; risanamento e tinteggiatura della parte monumentale; riorganizzazione e messa in sicurezza della parte da destinare a uffici; completamento del nuovo chiostro che ospiterà l’ossario; realizzazione della Casa del Commiato e del nuovo obitorio. Sul piano delle assunzioni è previsto l’inserimento di sei figure entro la fine dell’anno.
	11) 12 novembre 2021 - Mobilità, la Giunta istituisce la cabina di regia per gli interventi infrastrutturali
	La Giunta approva l’istituzione della cabina di regia Infrastrutture per la mobilità sostenibile, presieduta dall’assessora Valentina Orioli. Obiettivo: seguire la realizzazione di interventi di elevata complessità progettuale, procedurale e attuativa, a partire dal tram dal Passante di nuova generazione, e da P.I.M.BO (Progetto Integrato Mobilità Bolognese).
	12) 22 novembre 2021 - Casa, stanziamento straordinario di 640 mila euro per garantire il contributo per l'affitto a tutti gli aventi diritto
	Uno stanziamento straordinario del Comune di 640 mila euro per consentire a tutte le 785 persone idonee al bando ma rimaste escluse per insufficienza di copertura finanziaria, di accedere al contributo affitto 2021.
	Con questo ulteriore stanziamento l’impegno economico complessivo per il contributo affitto 2021 supera i 10 milioni di euro (di cui oltre il 40% sono risorse proprie del Comune) e copre quasi 8.400 istanze. Un’edizione eccezionale del bando per l’affitto: basti pensare che nel 2019 l’impegno economico era stato di circa 2,7 milioni di euro e le istanze meno di 1.800.
	13) 29 novembre 2021 - Al via la piantumazione di oltre 2.000 nuovi alberi. Pubblicato l’avviso per le Consulte comunali: per la prima volta ci sarà quella del Verde
	Tra novembre e la fine dell’inverno le piantumazioni avviate e previste dal Comune negli negli spazi verdi della città vedranno comparire 2.117 nuovi alberi, che andranno a migliorare positivamente il già ricco bilancio arboreo comunale che ammonta a quasi 85mila esemplari (contro i 79.000 della primavera del 2016).
	Il 29 novembre viene inoltre avviata la procedura per l'adesione alle Consulte comunali che vede al suo debutto la Consulta del verde che, dopo la deliberazione del Consiglio comunale del 31/05/2021, verrà istituita in questo mandato per la prima volta quale organismo consultivo e di sostegno all'Amministrazione comunale nella definizione degli indirizzi inerenti le tematiche ambientali.
	14) 29 novembre – Il rilancio del Teatro Comunale
	Il rilancio del ruolo del Teatro comunale a livello nazionale ed internazionale con iniziative che riguardano la struttura, con il progetto di riqualificazione del Teatro, che cambierà anche il volto di Piazza Verdi; la pianta organica, con l’accordo raggiunto con i lavoratori per l’aumento a 250 unità; e la scelta della nuova direttrice musicale, Oksana Lyniv, artista di grande valore, considerata tra le direttrici di orchestra più interessanti a livello internazionale e prima donna a ricoprire la carica di direttrice musicale in una Fondazione lirico-sinfonica italiana.
	15) 1 dicembre 2021 – Scatta il Piano freddo: 225 nuovi posti per dare riparo alle persone senza dimora
	Dal 1 dicembre scatta il Piano Freddo con cui il Comune di Bologna, nei mesi invernali fino al 31 marzo 2022, assicura l’accoglienza notturna alle persone senza dimora. Il numero di posti per rafforzare l’accoglienza durante l’inverno parte quest’anno da 225 che si sommano all’accoglienza ordinaria che Bologna mette a disposizione durante tutti i mesi dell’anno, per un numero complessivo di 550 posti.
	La città si conferma come esperienza pilota in Italia per quello che riguarda la gestione diretta di un Comune di questo tipo di accoglienza, rivolta alle fasce più fragili della comunità.
	16) 1 dicembre 2021 - Dal Comune 150 mila euro per misure di sostegno alimentare. I fondi saranno ripartiti tra le mense gestite da soggetti del terzo settore
	La Giunta stanzia 150 mila euro per soggetti del terzo settore impegnati in iniziative di solidarietà alimentare. L’obiettivo è quello di rispondere ai bisogni sociali accresciuti in relazione all’emergenza epidemiologica da Covid-19 supportando e incrementando la capacità di risposta delle realtà operanti sul territorio cittadino nel reperimento di risorse alimentari e generi di prima necessità e nella distribuzione di pasti quotidiani alle persone e famiglie in difficoltà.
	I contributi sono stati ripartiti tra la rete delle mense della Caritas Diocesana, l’Associazione CIVIBO (Cucine Popolari), Antoniano ONLUS, Banco di Solidarietà ODV, Coordinamento Volontariato Lame ODV (Emporio solidale di Via della Beverara).
	17) 7 dicembre 2021 – Via al progetto della Linea Blu del tram dal centro di Bologna a Casalecchio
	La Giunta approva gli indirizzi per avviare la progettazione del tratto sud-ovest della Linea Blu, sulla direttrice Bologna - Stadio Dall’Ara - Casalecchio di Reno.
	La Linea Blu si dovrà collegare funzionalmente alla tratta nord della Linea Verde, già finanziata e in corso di progettazione, andando così a costituire la seconda linea tranviaria della rete bolognese, che collegherà Casalecchio a Corticella e Castel Maggiore passando per Bologna.
	Il servizio di progettazione dovrà comprendere un nuovo sistema di trasporto con impianto a fune per collegare via Porrettana con il Santuario della Madonna di San Luca, con un’integrazione e una connessione tra i due sistemi.
	18) 9 dicembre 2021 - Inaugura Innovazione Urbana Lab: tra Palazzo d’Accursio e Salaborsa il nuovo spazio che propone un racconto della città e dei suoi cambiamenti
	Aprono al pubblico gli spazi di Innovazione Urbana Lab, tra Palazzo d’Accursio e Salaborsa, grazie a un processo di ricerca, progettazione e allestimento coordinato dalla Fondazione per l’Innovazione Urbana e reso possibile dalla collaborazione tra il Comune e l’Università di Bologna.
	Uno spazio di progettazione delle trasformazioni in corso a Bologna e di racconto di tali processi, con cittadini e cittadine che diventano protagonisti di una narrazione inedita della città, tra cultura, politica, economia, trasformazioni urbane e transizione ecologica.
	19) 11 dicembre 2021 - Apre al Centro Interculturale Zonarelli lo Sportello Antidiscriminazioni
	Uno sportello specializzato nella presa in carico delle discriminazioni su basi razziali, etniche, religiose, per origine o provenienza: al Centro Interculturale Zonarelli apre lo SPAD - Sportello Antidiscriminazioni per orientare le persone vittime o testimoni di discriminazioni prendendo in carico le loro segnalazioni e valutando le soluzioni più adeguate: mediazione interculturale, intermediazione e mediazione dei conflitti, relazione con l'agente discriminante, supporto legale, psicologico ed emozionale. Lo sportello conta su 35 operatrici ed operatori, di cui 5 comunali e 30 provenienti dal mondo del terzo settore, come associazioni delle comunità di stranieri o interculturali che aderiscono al Centro Zonarelli o membri della rete territoriale antidiscriminazioni.
	20) 13 dicembre 2021 – Salaborsa compie vent’anni e raddoppia: presentato il progetto di Salaborsa Lab in Vicolo Bolognetti
	In occasione del ventennale di Salaborsa viene presentato il progetto della nuova biblioteca Salaborsa Lab che prenderà vita nella primavera 2022 in vicolo Bolognetti nella sede della storica biblioteca dedicata a Roberto Ruffilli: questa nuova biblioteca diventerà un centro operativo per l’elaborazione e l’offerta di laboratori e percorsi trasversali, per la ricerca e la sperimentazione nel campo della lettura e di nuovi linguaggi e tecnologie – gaming, coding, robotica, fablab, etc. – e si farà promotrice per la progettazione di nuove proposte educativo/formative dell’intero sistema bibliotecario cittadino.
	21) 14 dicembre 2021 - Contrasto alla violenza di genere, raddoppiato il contributo del Comune alle associazioni: 148 mila euro aggiuntivi
	La Giunta approva l'erogazione di 148 mila euro di contributi aggiuntivi da destinare alle associazioni impegnate in attività di contrasto alla violenza di genere. Oltre ai 48 mila euro integrativi già inseriti in bilancio e finanziati grazie al 5 per mille Irpef destinato al Comune, l'Amministrazione ha deciso di prevedere ulteriori 100 mila euro finanziati attraverso il fondo di riserva, più che raddoppiando così il proprio impegno. I contributi saranno ripartiti tra le associazioni che garantiscono ospitalità in pronta e seconda accoglienza, consulenza, ascolto e sostegno.
	22) 16 dicembre 2021 – Al via nuove linee di PEDIBUS: salgono a 25 gli “scuolabus a piedi” con circa 300 bambini
	Inaugurano 4 nuove linee di Pedibus all’Istituto Comprensivo 4 al Quartiere Navile. Salgono così a 25 le linee Pedibus che interessano 12 scuole della città, circa 300 bambini e oltre 130 accompagnatori. Gli scuolabus a piedi rappresentano una possibilità per le famiglie di rinunciare al mezzo privato sul tragitto casa-scuola, decongestionando il traffico, eliminando l’inquinamento causato dall’automobile e dando ai più piccoli l’opportunità di muoversi in compagnia, in maniera sostenibile e salutare. “L’obiettivo – è il commento del Sindaco in occasione dell’inaugurazione - è coinvolgere tutte le scuole di Bologna per aumentare gli spostamenti in sicurezza dei ragazzi e diminuire i brevi tragitti in auto”
	23) 23 dicembre 2021 – Approvato il Bilancio da 1,3 miliardi di euro: tariffe e tributi fermi, anno record per gli investimenti, sul welfare il maggiore impegno
	Un bilancio da 1.328.150.000 euro che guarda al futuro della città e vuole dare risposte alle persone: fermi le tariffe e i tributi e 227 milioni di risorse sul welfare, il maggiore impegno di risorse della spesa corrente. Il 2022 sarà un anno record per gli investimenti: sono con quasi 418 milioni di euro destinati a mobilità sostenibile e viabilità, riqualificazione del nostro patrimonio, efficientamento energetico, verde pubblico e parchi.
	24) 28 dicembre 2021 - Via al Passante di nuova generazione
	Con il via libera del Consiglio comunale alla localizzazione del Passante in variante allo strumento urbanistico e la Conferenza dei servizi del 18 gennaio, si conclude l’iter istruttorio e si passa alla fase operativa per la realizzazione di un’opera ferma da decenni. Un Passante di nuova generazione che potenzia le misure di mitigazione dell’impatto ambientale e apre un laboratorio di innovazione permanente volto ad introdurre le migliori tecnologie verdi per rendere l’infrastruttura sempre più sostenibile. Tra le principali misure di mitigazione: oltre 130 ettari di aree verdi e boschive, con 34.305 nuovi alberi, 60.000 nuovi arbusti, 29 ettari di nuovi parchi urbani fruibili; 18 km di nuove barriere anti rumore, 15 km di piste ciclabili e la produzione di 50 MW di energia da fonti rinnovabili da collocare sull’infrastruttura e in edifici e spazi pubblici individuati da Comune di Bologna e Città metropolitana. Via ai cantieri a inizio 2023. Attivazione immediata dell’Osservatorio di monitoraggio ambientale e l’istituzione di un comitato scientifico di alto livello che presidierà l’attuazione dell’opera e la sua progettualità altamente innovativa.
	25) 2 gennaio 2022 - PNRR, 20 milioni a Bologna per Villa Aldini, Teatro Comunale ed ex Parcheggio Giuriolo
	Arrivano 20 milioni di euro di fondi PNRR per i progetti di rigenerazione urbana: 6 milioni per Villa Aldini, 5 per il Teatro Comunale e 9 per l’ex Parcheggio Giuriolo. Bologna rientra tra i comuni beneficiari dei contributi, confluiti nell’ambito del PNRR per gli anni 2021-2026, da destinare a progetti di rigenerazione urbana. Per quanto riguarda il Teatro Comunale e l’ex parcheggio Giuriolo i finanziamenti consentiranno il completamento di progetti già avviati. Al Giuriolo sono infatti già in corso i lavori del primo lotto; mentre per il Teatro il progetto del primo lotto è stato approvato a dicembre. A Villa Aldini verrà realizzata una scuola e un centro per l’arte.
	26) 4 gennaio 2022 - PNRR, oltre 30 milioni di investimenti per l’edilizia residenziale pubblica a Bologna per la riqualificazione di due corti residenziali in zona Cirenaica
	La Regione Emilia-Romagna ha individuato i progetti di riqualificazione relativi ad immobili di edilizia residenziale pubblica ammessi al finanziamento del programma di investimenti complementari del PNRR. L’elenco viene ora trasmesso al Ministero delle infrastrutture e della mobilità sostenibile per l’approvazione finale entro il mese di marzo 2022.
	Il Comune di Bologna sarà destinatario di oltre 30 milioni di euro per la riqualificazione di due corti residenziali in zona Cirenaica comprese tra le vie Bentivogli e via Libia. Si tratta di immobili del patrimonio comunale residenziale che necessitano di significativi interventi di riqualificazione complessiva, energetica, strutturale e per una migliore accessibilità.
	27) 10 gennaio 2022 - Entra nel vivo il progetto di riqualificazione del Quadrilatero Scalo-Malvasia
	Entra nel vivo il progetto per la riqualificazione del Quadrilatero tra le vie Malvasia, Pier de' Crescenzi, Casarini e dello Scalo: partono infatti i cantieri per la riqualificazione del giardino, che diventerà Parco della Resilienza, e per l’abbattimento della vecchia palestra al posto della quale sorgerà un nuovo padiglione per la comunità di residenti con Auditorium e Aula Polivalente.
	L’investimento complessivo ammonta a 7 milioni di euro e prevede la rigenerazione dell’area con la trasformazione di una parte degli attuali spazi pertinenziali in spazi di uso pubblico, realizzando un giardino pubblico liberamente fruibile e la riqualificazione energetica degli edifici di edilizia residenziale pubblica.
	28) 11 gennaio 2022 - Al via i lavori di costruzione del nuovo plesso scolastico Carracci per oltre 400 studenti e un investimento di 7,7 milioni
	Partono i lavori di ricostruzione del polo scolastico Carracci in via Felice Battaglia. Il cantiere avrà una durata di circa 18 mesi, più altri sei indispensabili per le certificazioni e i collaudi, per un finanziamento complessivo di 7,7 milioni di euro. Il plesso scolastico, che ospiterà una scuola primaria e una secondaria di primo grado e nascerà nell’area dove è stata demolita nel 2019 la vecchia scuola Carracci, avrà una capienza massima di 405 studenti.
	29) 12 gennaio 2022 - Pontelungo, parte la seconda fase della riqualificazione
	Comincia la seconda fase dei lavori di riqualificazione, consolidamento e adeguamento del Pontelungo che restituiranno alla città una infrastruttura più sicura, bella e moderna, con una struttura nuova e più leggera (in acciaio), nuovi percorsi ciclopedonali ai lati del ponte, marciapiedi più larghi e accessibili, viabilità migliorata, nuova illuminazione pubblica a led, predisposizione per passaggio della linea rossa del tram, sistemazione e integrazione reti e servizi (gas, acqua, fibra, luce): 14 milioni di euro l’investimento.
	30) gennaio 2022 - In via Procaccini la prima piazza scolastica. Un allestimento temporaneo permetterà di sperimentare un nuovo spazio pedonale
	In via Procaccini all’angolo tra via Di Vincenzo e Andrea da Faenza, in prossimità delle scuole medie Testoni Fioravanti, verrà creato un nuovo spazio pedonale di circa 300 mq, garantendo a studenti e studentesse maggiore autonomia e sicurezza nei percorsi tra casa e scuola e un’area dedicata al gioco e all’incontro, in coerenza con gli obiettivi del Piano Urbanistico Generale e del Piano per la Pedonalità Emergenziale.
	L’intervento sperimentale e temporaneo prevede di realizzare una piazza scolastica attrezzata, con arredi dedicata alle studentesse e agli studenti e più in generale a tutte le persone che frequentano l’area.

